

Jésus-Christ a affirmé, par son approbation, que ces Instituts pouvaient former des saints ; mais quelle magnifique confirmation de cet enseignement ce serait pour les enfants du Père Eymard de voir leur vénéré Père placé lui-même au rang des saints !

Cet apôtre de l'Eucharistie fut aussi l'inspirateur de cette magnifique Association des Prêtres-Adorateurs qui s'est répandue si prodigieusement en quelques années, dont les membres se comptent par milliers et qui possède dans toutes les parties du monde des centres actifs de zèle et de piété eucharistiques. Outre l'érection canonique par le Saint-Siège, l'Association obtient partout les chaleureuses recommandations des Evêques ; mais ce serait un suprême honneur de voir proposé à la vénération publique celui qui a été si vraiment prêtre et si parfaitement adorateur.

L'une des premières idées du Père Eymard avait été d'affilier à son Institut une Confrérie de pieux fidèles qui seraient en communion spirituelle de bonnes œuvres et qui cultiveraient spécialement la dévotion au Saint Sacrement.

Cette Association vient d'être élevée par le Souverain Pontife au rang d'Archiconfrérie ; mais quelle gloire et quel bonheur ce serait pour elle de savoir que son Fondateur est au Ciel, et qu'ainsi la famille adoratrice de la terre, par son plus digne représentant, est en communication avec l'Eglise triomphante.

Toutes les œuvres eucharistiques enfin, même celles que le Père Eymard n'a pas établies ou inspirées, ont le plus grand intérêt au progrès de sa cause, et doivent travailler à son avancement par leurs prières, car travailler à la gloire des serviteurs de l'Eucharistie, c'est travailler pour l'Eucharistie elle-même.

Outre ces prières faites à Dieu pour lui demander de glorifier son serviteur, il nous faut aussi contribuer à la cause du Père Eymard en nous adressant à lui pour obtenir les grâces dont nous avons besoin. Par là nous mériterons ces prodiges qui permettront à l'Eglise de le ranger au nombre des saints : elle attend ces grâces signalées avant de se prononcer d'une manière officielle et définitive.

Prions donc le Père Eymard, recourons à lui d'autant plus ardemment que nous sommes ses enfants, et que, comme père, il nous obtiendra plus facilement ce que nous lui aurons demandé.

Nous serons toujours heureux d'ouvrir la publicité de ces pages aux relations des grâces et faveurs remarquables obtenues par l'intercession du Père Eymard.